



## **Wernesgrüner Engagement**

Taten sind stärker als tausend Worte

---

Als Unternehmen mit langer Tradition legt Wernesgrüner besonderen Wert auf die Förderung der Sport- und Kulturlandschaft in Mitteldeutschland und gestaltet so aktiv das öffentliche Leben in der Heimatregion mit. Die Brauerei unterstützt kleine wie größere Veranstaltungen sowie Vereine und den Breitensport.

Seit mehr als 20 Jahren ist Wernesgrüner Partner des Sports. Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf Teamsportarten. So unterstützt Wernesgrüner viele Fußball- und Handballvereine unterschiedlichster Spielklassen. Zu den langjährigen Kooperationen zählen Partnerschaften mit dem FC Erzgebirge Aue, dem FC Magdeburg, Chemnitzer FC oder auch dem VFB Auerbach und dem SC Magdeburg.

### **Gemeinsam für ein enges Miteinander in der Region**

Die Brauerei fördert zudem das gesellschaftliche Leben direkt in der Region. Seit mehr als zwei Jahrzehnten unterstützt sie beispielsweise Kultur- und Musikveranstaltungen. Ebenso pflegt Wernesgrüner Partnerschaften mit Städten und Gemeinden in der näheren Umgebung. Darüber hinaus finden regelmäßig Veranstaltungen im Brauerei-Gutshof als kulturellem Anziehungspunkt für den gesamten Vogtland- und Erzgebirgskreis statt. Außerdem richtet Wernesgrüner seit dem Hochwasser 2013 – als Dankeschön an alle Ehrenamtlichen von Hilfsdiensten – jährlich das „Wernesgrüner Helferfest“ aus. Das wertschätzt auf besondere Weise das Ehrenamt und schafft ein noch engeres Miteinander in der Region.